

CHG-MERIDIAN erweitert seine nachhaltige Finanzierung: Neuer ESG-Konsortialkredit durch breites Investorenvertrauen

- **Neues Konsortialdarlehen mit insgesamt 100 Millionen Euro platziert**
- **25 Sparkassen aus neun Bundesländern an der Investition beteiligt**
- **CHG-MERIDIAN hat seit 2021 700 Millionen Euro grüne Finanzmittel eingesammelt**

Weingarten, 17. Juli 2024

Ein weiteres nachhaltiges Konsortialdarlehen über 100 Millionen Euro trägt seit 26.06.2024 zur Wachstumsfinanzierung der CHG-MERIDIAN bei und bestätigt das Vertrauen der Investoren in das führende globale technology2use-Unternehmen. Neben einer hohen Quote an Bestandsinvestoren konnte die CHG-MERIDIAN in der kurzen Vermarktungsphase Zeit vier neue Investoren von der Finanzierung überzeugen. Die Tranche des sogenannten ESG-linked loan umfasst eine Laufzeit von fünf Jahren.

Das jüngste Konsortialdarlehen wurde von der Helaba als einzigem Lead Arranger abgewickelt. Bundesweit nahmen 25 Sparkassen aus neun verschiedenen Bundesländern an der Finanzierung teil. Neben den bereits bestehenden Investoren, die ihre Engagements weiter ausgebaut haben, konnte das Unternehmen auch neue Investoren anziehen, was eine zusätzliche Diversifikation der Investorenbasis ermöglicht. Die Beteiligung von Sparkassen aus einer so breiten geographischen Streuung verdeutlicht die überregionale Anerkennung und das Vertrauen in die Geschäftsstrategie von CHG-MERIDIAN.

Erfolgreicher Ausbau des nachhaltigen Wachstumskurses

Wie schon die drei vorherigen Konsortialdarlehen, die CHG-MERIDIAN gemeinsam mit der Helaba umgesetzt hat, ist auch dieses wieder ESG-gebunden. „Mit dem neuen Darlehen sind wir unserem Ziel, langfristig jeden Euro unserer Wachstumsfinanzierung aus nachhaltigen Finanzierungslösungen zu generieren, deutlich nähergekommen“, erklärt Ulrich Bergmann, CFO der CHG-MERIDIAN-Gruppe. „Das Vertrauen der Investoren ist ein hervorragendes Signal und wird uns nach innen und nach außen weiter stärken.“

385 Millionen Euro sammelt CHG-MERIDIAN 2023 aus nachhaltigen Finanzinstrumenten

Allein 2023 hat CHG-MERIDIAN 385 Millionen Euro aus nachhaltigen Finanzierungsmitteln generiert. Dazu zählen ESG-gebundene Konsortialdarlehen, Schuldscheindarlehen und Direktarlehen, die mit einer Nachhaltigkeitskomponente verbunden sind. Neben dem letzten ESG-linked loan im November 2023 über 75 Millionen Euro, wurden im Juni und November desselben Jahres zwei weitere nachhaltige Konsortialdarlehen über 100 und 35 Millionen Euro platziert sowie im August ein [ESG-gekoppeltes Schuldscheindarlehen](#) über weitere 100 Millionen Euro. Die übrigen 75 Millionen Euro wurden über nachhaltige Direktarlehen eingeworben. Seit 2021 hat das Unternehmen erfolgreich insgesamt 700 Millionen Euro grüne Finanzmittel bei Investoren eingesammelt.

Ihre Ansprechpartnerin:

Jessica Behrens
Unternehmenssprecherin

Franz-Beer-Straße 111
88250 Weingarten
Germany

Phone: +49 751 503-203
Mobile: +49 175 3419179
jessica.behrens@chg-meridian.com

www.chg-meridian.com

Die CHG-MERIDIAN-Gruppe

Die CHG-MERIDIAN-Gruppe zählt zu den führenden globalen technology2use-Unternehmen für die Bereiche IT, Industrie und Healthcare. Mit mehr als 1.400 Mitarbeiter:innen weltweit entwickelt, finanziert und managt sie maßgeschneiderte Technologielösungen, basierend auf dem „Nutzen statt Besitzen“-Prinzip. Für ihre Kunden wie Konzerne, mittelständische Unternehmen, öffentliche Verwaltungen und Kliniken bedeutet das: stets die neuesten Geräte, kosteneffiziente Finanzierungsmodelle und Services, die den individuellen Anforderungen gerecht werden. Aktuell verwaltet CHG-MERIDIAN ein Technologieportfolio im Wert von 10 Milliarden Euro (Stand 2023). Die Gruppe agiert banken- und herstellerunabhängig und ist in 30 Ländern auf fünf Kontinenten als CHG-MERIDIAN präsent. Darüber hinaus kann sie ihre Leistungen über Beteiligungen und Partnernetzwerke in bis zu 190 Ländern anbieten.

Zentraler Kern des Geschäftsmodells ist die 45-jährige Expertise in der nachhaltigen Kreislaufwirtschaft, die seit 1979 kontinuierlich ausgebaut wird. So betreut CHG-MERIDIAN die Assets ihrer Kunden entlang des gesamten Lebenszyklus: von der Beschaffung über die Nutzung bis hin zur Datenlöschung, Aufbereitung und Wiedervermarktung gebrauchter Geräte in modernen Technologiezentren. Die Unternehmenszentrale liegt in Weingarten, Deutschland.

www.chg-meridian.com